

# *Cuba étend la médecine naturelle à l'attention primaire de santé*

---



La Havane, 10 mars (RHC).-La médecine naturelle et traditionnelle dans notre pays apporte 78 produits à la gamme essentielle de médicaments du Ministère Cubain de la Santé Publique qui sont utilisés pour les traitements dans l'Attention primaire.

Les avancées de notre pays dans ce domaine sont montrées au 5e Congrès de la Société cubaine de médecine bioénergétique et naturelle BIONAT 2015, qui se tient dès ce mardi jusqu'au vendredi à la Havane, a informé Humberto López, président du Comité organisateur.

Humberto López a également indiqué que plus de 200 spécialistes cubains, de même que des participants du Japon, de la Colombie, de l'Espagne, du Pérou et des États-Unis assistent à la rencontre, qui se tient au Palais des Congrès de la capitale cubaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48919-cuba-etend-la-medecine-naturelle-a-lattention-primaire-de-sante>



**Radio Habana Cuba**